

Ehrenamt fand Anerkennung

Kinderschutzbund: Langjährige Mitarbeiter wurden geehrt

Wiesloch. Vor Kurzem fand im Hotel Mondial ein Dankesfrühstück für alle ehren- und hauptamtlichen Mitarbeiter des Deutschen Kinderschutzbundes, Ortsverband Wiesloch, statt. Geehrt wurden bei dieser Gelegenheit langjährige Mitarbeiter, die sich für die Kinder und Jugendlichen in Wiesloch und Umgebung seit Jahren mit vielen ehrenamtlichen Stunden einsetzen. Die Ehrungen nahmen der Vorsitzende Dr. Michael Jung und die zweite Vorsitzende Claudia Drach vor.

Mit der goldenen Ehrennadel des Bundesverbandes des Deutschen Kinderschutzbundes wurde Ulla Gudat für ihre Verdienste seit über 20 Jahren geehrt, die sie in der Eltern-Kind-Spielgruppe begann, im Vorstand fortsetzte und in der Kinderkleiderstube „Kunterbunt“ heute noch leistet. Das langjährige Engagement von Ulla Gudat wurde auch von der Stadt Wiesloch mit der Bürgerplakette gewürdigt (die RNZ berichtete). Mit der silbernen Ehrennadel, die der Bundesverband für mehr als zehn Jahre ehrenamtliches Engagement ver-



Ehrungen beim Kinderschutzbund: (v. re.) Die zweite Vorsitzende Claudia Drach und der Vorsitzende Dr. Michael Jung überreichten die Ehrennadeln des Bundesverbandes an Elisabeth Rein, Ulla Gudat, Birgit Maaß und Jürgen Maaß. Foto: privat

leiht, wurden Jürgen Maaß (für sein Engagement im Bereich IT-Dienste und Schulungen), Birgit Maaß (für ihren Einsatz im Vorstand und für das Fundraising) und Elisabeth Rein (seit mehr als 15 Jahren am Kinder- und Jugendtelefon) geehrt.

Betont wurde, dass der Kinder-

schutzbund nur durch den Einsatz ehrenamtlicher Helfer sein vielseitiges Angebot für Kinder und Jugendliche machen könne. Mittlerweile engagieren sich 60 Ehrenamtliche für den Wieslocher Ortsverband, der seit 28 Jahren besteht und dessen Wirkungskreis längst über die Stadtgrenzen Wieslochs hinausreicht.